

## **RMS 08 in Weisslingen**

Ziemlich exakt ein Jahr nach den Regionalmeisterschaften in Bauma, an welche wir uns alle bestimmt noch bestens erinnern können, standen die diesjährigen Regionalmeisterschaften in Weisslingen vor der Tür. Da es das erste Turnfest der laufenden Saison für den Turnverein Bauma war, konnten wir es kaum erwarten unsere ausgezeichnete Form unter Beweis zu stellen. Als Titelverteidiger an den Schaukelringen, sowie der Gerätekombination waren unsere Ziele in den turnerischen Disziplinen klar vorgegeben. Auch in der Leichtathletik wollte man einen weiteren Schritt nach vorne machen.

Am Freitag war es schliesslich soweit, der Turnverein Weisslingen lud zum öffentlichen Training auf dem Wettkampfgelände ein. Aus zeitlichen Gründen konnten wir jedoch von unseren turnerischen Disziplinen nur an den Schaukelringen einturnen. Uns gelangen zwei gute Durchgänge, welche uns zusätzliche Motivation für den Wettkampfdurchgang vom Sonntag gaben. Anschliessend vergnügte man sich noch im Whirlpool oder der Bar bevor es wieder nach Bauma zurückging.

Am Samstagnachmittag war der gesamte Turnverein Bauma noch zur Hochzeit von Patrick Berger und Corinne Jucker eingeladen. Danach machten wir uns verteilt auf zwei Traktoren mit Anhänger nach Weisslingen auf. Die Nacht verbrachten wir auf dem nahe gelegenen Campingplatz, da wir am Sonntagmorgen unseren Wettkampf starteten.

Pünktlich um 8:30 wurden am Sonntagmorgen die letzten administrativen Arbeiten verrichtet und wir konnten das Einturnen starten. Zuerst standen unsere Leichtathleten im Hochsprung im Einsatz. Die erfolgreich übersprungenen Höhen reichten für den guten 13. Platz. Um 11:00 begannen die Turnerinnen und Turner an den Schaukelringen mit ihrer Vorführung. Das Gerätezelt war gefüllt wie noch nie an diesen Regionalmeisterschaften und die Stimmung während unserem Wettkampfdurchgang auf dem Siedepunkt. Uns gelang ein optimales Programm und wir gewannen mit einer sehr hohen Punktzahl von 9.77! Die Weichen für die Verteidigung der beiden Regionalmeistertitel waren gestellt. Auch in der Gerätekombination gelang uns ein starker Durchgang, jedoch warf die Bewertung der Kampfrichter einige Fragezeichen auf. Wir belegten mit einer Punktzahl von 9.37 den dritten Schlussrang und verfehlten unsere Zielsetzung zwar ein wenig, konnten jedoch grundsätzlich sehr zufrieden mit unserer gezeigten Leistung sein. Zeitgleich mit den Schaukelringen standen unsere Leichtathleten im Weitsprung ein weiteres Mal an diesem Wochenende im Einsatz. Es reichte in dieser Disziplin für den 18. Platz. Hier noch weitere Leichtathletikresultate: 4. Platz im 800m und der 41. Platz in der Pendelstafette über 80m.

Den Rest des Tages genossen wir ein perfekt organisiertes Turnfest und feierten unsere gezeigten Leistungen noch ausgiebig bis wir schliesslich mit den Traktoren nach Bauma zurückkehrten.

Zusammengefasst war es ein gelungenes Wochenende für den Turnverein Bauma und wir freuen uns bereits wieder auf die nächsten Regionalmeisterschaften im kommenden Jahr.

Thomas Schoch